
HauptA Amt  

Sitzung vom  24.5.2007             Seite 1 
       Für diese Sitzung enthalten die Seiten  2   bis 4 

in  Lütjenburg, Amtsgebäude    Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse. 
 

Beginn:   16.06 Uhr 
 

Ende:    16.55 Uhr 
                    _____________________________________________ 
         (Unterschriften) 
__________________________________________________________________________________________________ 

Anwesend:      Gesetzl. Mitgliederzahl: 5 
a) stimmberechtigt: 
 

1. BM Bertram Graf von Brockdorff 
 

13. 

2. BM Olaf Arnold 
 

14. 

3. GV  Bernd Benning 
 

15. 

4. BM Matthias Potrafky 
 

16. 

5. BM Heinrich Sachau 
 

17. 

6. 
 

18. 

7. 
 

19. 

8. 
 

20. 

9. 
 

b) nicht stimmberechtigt 

10. 
 

1. Amtsvorsteher Gerhard Walter 

11. 2. BM  Tietze, Klasen, Övermöhle,  Ehlers, Goodknecht,  
Övermöhle, Wiese  
Gvin Ulrike Müller, GV  Dehn, Zander, König, 
M. Lilienthal  

12. 
 

3. Herren Nehling,  Oellermann / Amt Lütjenb-L. 

 4. 
Es fehlten: 
a) entschuldigt: Grund:  b) unentschuldigt: 
1.  1. 
2.  2. 
3.  3. 
4.  4. 

Die Mitglieder des Hauptausschusses waren durch  Einladung vom  11.5.2007  auf  Donnerstag, den  

24.5.2007  unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 

 
Zeit, Ort und Stunde sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, daß gegen die Einberufung Einwendungen nicht erhoben 
wurden.  
 

D er Hauptausschuss  war - nach Zahl der erschienenen Mitglieder - beschlußfähig. 
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Tagesordnung: 
1. Anerkennung der Niederschrift über die letzte Sitzung 

2. Öffentlich-rechtlicher Vertrag über die Übertragung von Aufgaben des Kreises auf 

die Städte, Gemeinden und Ämter  

3. Öffentlich-rechtlicher Vertrag über die Übertragung von Aufgaben der Stadt auf 

das Amt  

4. Zuschuss an die NABU-Beratungsstelle  

5. Schulsituation in Lütjenburg 

6. Gründung eines Vereines „Aktiv Region Ostseeküste“  

7. Sachstandsbericht über die Zusammenlegung der Verwaltungen 

8. Verschiedenes  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und 
Dringlichkeitsanträge eingebracht: 

 
Der Tagesordnungspunkt 4 entfällt, da bereits eine Beratung und Beschlussfassung im 
Finanzausschuss erfolgte. 
        - 5 dafür - 
 

 

Die Verhandlungen fanden in  öffentlicher Sitzung statt.  

Zu dem Punkt  ---  war die Öffentlichkeit ausgeschlossen.  
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1. Anerkennung der Niederschrift über die letzte Sitzung 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 21.11.2005 wird anerkannt.  

       - 5 dafür - 

2. Öffentlich-rechtlicher Vertrag über die Übertragung von Aufgaben des Kreises auf 
die Städte, Gemeinden und Ämter  
Der Vertragsentwurf ist als Vorlage zugegangen. Nach kurzen Erläuterungen zur 
Notwendigkeit des Abschlusses des Vertrages wird dem Amtsausschuss empfohlen, 
den Vertrag mit dem Kreis Plön in der vorgelegten Fassung zu beschließen.  
        - 5 dafür - 

 
3. Öffentlich-rechtlicher Vertrag über die Übertragung von Aufgaben der Stadt auf 
das Amt  
Der Vertragsentwurf wird übergeben und erläutert. In der Aussprache wird darauf 
hingewiesen, die Verwaltungsgebührensatzungen des Amtes und der Stadt zum 
1.1.2008 zu überarbeiten.  
 
Dem Amtsausschuss wird empfohlen, den Vertrag in der vorgelegten Fassung zu 
beschließen.  
        - 5 dafür - 

5. Schulsituation in Lütjenburg 
Amtsvorsteher Walter weist auf die Änderungen im Schulgesetz hinsichtlich der 
Übertragung der Schulen in Kreisträgerschaft auf die Ortsgemeinden bzw. Ämter oder 
Schulverbände hin.  
Es erfolgt eine ausführliche Aussprache, die ergibt, dass vom Kreis mitgeteilt werden 
sollte, wie hoch die Schülerzahlen sind und woher diese Schüler kommen und wie 
hoch der Sanierungsbedarf für den Gebäudekomplex ist.  
Desweiteren soll ermittelt werden, ob der Kreis Plön noch Forderungen für die 
Übertragung des Gebäudes erhebt.  
Desweiteren ist noch zu klären, in welcher Art die Schule künftig geführt werden soll. 
Die Schulträgerschaft ist auch noch nicht abschließend geklärt worden.  
Der Amtsausschuss nimmt Kenntnis.  
 
6. Gründung eines Vereines „Aktiv Region Ostseeküste“  
Der neueste Satzungsentwurf ist als Vorlage zugegangen. Amtsvorsteher Walter gibt 
Erläuterungen zur „Aktiv-Region“ und zur beabsichtigten Vereinsgründung und weist 
auf das Erfordernis einer Vereinsmitgliedschaft hin, um künftige Zuschüsse zu 
erhalten. In der Aussprache wird festgestellt, dass die Angelegenheit baldmöglichst in 
den Gemeindevertretungen behandelt werden soll. Dabei ist auch zu entscheiden, ob 
eine Übertragung der Mitgliedschaft im Verein auf das Amt erfolgen soll oder ob eine 
Gemeindemitgliedschaft erfolgt.  
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7. Sachstandsbericht über die Zusammenlegung der Verwaltungen 
Amtsvorsteher Walter berichtet über die durchgeführte Personalversammlung, wobei 
den Mitarbeitern beider Verwaltungen die Personalsituation erläutert worden ist. Die 
beiden Kassen werden entgegen ursprünglichen Planungen erst Anfang 2008 
zusammengelegt. Der genaue Aufgabenumfang für die einzelnen Mitarbeiter wird 
noch festgelegt.  
Zur Zeit werden die erforderlichen Büromöbel beschafft.  
 
In der nächsten Sitzung des Amtsausschusses soll ein Beschluss des Inhaltes gefasst 
werden, dass der Leistung von außerplanmäßigen Ausgaben für die Zusammenlegung 
der Verwaltungen (verschiedene Beschaffungen) zugestimmt wird.  
Es erfolgt eine kurze Aussprache.  
 
 
8. Verschiedenes  
1. Amtsvorsteher Walter spricht die Anlegung von Friedhofswäldern an und weist 

auf die eventuell dann entstehenden höheren Defizite der kirchlichen Friedhöfe 
hin.  

2. Die nächste Sitzung des Amtsausschusses findet am 12.6.2007 in Schwartbuck 
statt.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokollführer: 
 


